

## DGAW-Pressemitteilung

### Personelle Veränderungen in Vorstand und Präsidium

Im Rahmen der 87. Vorstandssitzung am 24.08.2010 in Berlin hat sich Dr. Martin Engler, Vorstands- und Präsidiumsmitglied der DGAW e.V., nach langjährigem Engagement und auf eigenen Wunsch aus der aktiven Gremienarbeit verabschiedet. Herr Dr. Engler, der seit 2004 im Vorstand aktiv war, wird der DGAW weiterhin eng verbunden bleiben, unter anderem als Leiter von zwei Arbeitskreisen.

Als nachfolgender Vizepräsident wurde einstimmig Dr. Alexander Gosten gewählt, der bereits seit 2007 im Vorstand aktiv ist. Herr Dr. Gosten promovierte als Ingenieur des Bergbauwesens und hatte seit 1993 verschiedene Leitungsfunktionen im Bereich Recycling und Abfallmanagement innerhalb des RWE Konzernes inne. Seit 2006 ist Herr Dr. Gosten für den Bereich Abfallbehandlung, den Betrieb und die Nachsorge stillgelegter Abfalldeponien sowie das Stoffstrommanagement von Siedlungsabfällen innerhalb der Berliner Stadtreinigungsbetriebe verantwortlich.

Als kommissarisches Vorstandsmitglied wurde Herr Gerd Mehler benannt. Nach einer Ausbildung zum Industriekaufmann und einem Studium der Volkswirtschaftslehre arbeitete Herr Mehler mehrere Jahre als Referent im hessischen Innenministerium sowie als Umweltdezernent des Main-Taunus-Kreises. Seit 1996 ist Gerd Mehler Geschäftsführer der Rhein-Main-Deponie GmbH und der Main-Taunus-Recycling GmbH.

Mit ihren langjährigen Erfahrungen in der Entsorgungsbranche bieten Dr. Alexander Gosten und Gerd Mehler die notwendigen Voraussetzungen, die wachsende Bedeutung der DGAW in der Abfall- und Ressourcenwirtschaft mitzugestalten und die Deutsche Gesellschaft für Abfallwirtschaft in den kommenden Jahren kompetent zu begleiten.

----

30.08.2012